

● ● ● いつまでもお元気で ● ● ●

鹿屋

KANOYA



高齢者宅で
電気設備を無料点検

9月22日、大隅電気工業協同組合青年部会が市内の高齢者宅25軒を回り、電気設備の無料点検をしました。

これは、高齢者を電気災害から守ろうと行われているもので、今年で13年目。当日は、同青年部が6班に分かれて各家庭を回り、電球の取替えを実施。「専門家に見てもらえて安心しました」と喜ばれていました。

吾平

鹿屋市吾平地区敬老会を開催

AIRA



9月23日、吾平地区に住む70歳以上の人を対象に第97回鹿屋市吾平地区敬老会が開催されました。

会には対象となった1,638人のうち741人が出席。金婚や結婚還暦、兄弟長寿などの表彰をはじめ、太鼓や踊り、空手演舞など、楽しくエネルギーあふれるアトラクションもあり、出席者は「たくさんの人から元気をもらいました」と笑顔で話していました。



鹿屋

KANOYA

庭のせん定などのボランティア



9月30日、鹿屋建友会青年部が市内で1人暮らしをする在宅高齢者宅で庭のせん定などのボランティアをしました。

これは、高齢者に快適な環境で生活してもらおうと、同青年部が毎年行っている奉仕作業。当日は、うっそうと茂り、太陽の光を遮っていた木々のせん定や、障子の敷居の修理などを実施。「庭がすっきりして、気分も明るくなりました」と喜ばれていました。

輝北

小学校区ごとに記念行事を開催

KIHOKU



平南小学校区の記念式典



百引小学校区の敬老運動会



市成小学校区の記念式典



高尾小学校区の記念式典

9月18日、輝北地区の百引、平南、市成、高尾の4小学校区で敬老の日記念行事がそれぞれ開催されました。

各会場には招待された75歳以上の高齢者や地区の子供たちなどが参加。平南、市成、高尾の3校区では記念式典が行われ参加者全員で高齢者の健康を祝ったほか、百引小学校区では輝北体育館で敬老運動会が行われ、楽しい競技に参加者全員で汗を流していました。

串良 オレンジパーク串良がオープン!

9月23日、串良町有里の市営ミカン狩り園『オレンジパーク串良』がオープンしました。

同ミカン狩り園は約2haの敷地に温州ミカンとネーブルの木が約1,100本植えられています。今年は、例年に比べ色づきが早く、甘みもまずまず。10月中旬から11月にかけて甘さを増し、一番の食べ頃を迎えます。

開園式には、細山田保育園の園児など約80人が出席。テープカットが終わると、ハサミとバケツを持って早速入園して黄色く色づいたミカンにハサミを入れ、ミカン狩りを楽しんでいました。

開園期間：12月28日まで
開園時間：9:00～18:00
入園料：小学生以上 100円
 幼児(3歳以上) 50円
 団体20人以上 1割引
 園内食べ放題



園内はミカン食べ放題



ミカンの販売も行われています



鹿屋 107匹の子ガメが海に帰る



9月14日、浜田海岸で子ガメの帰海観察会が行われました。

これは、7月22日に同海岸で産卵が確認され、大雨や波などにより流失しないようにと浜田小学校の人工ふ化施設で保護されていた卵からふ化した107匹の子ガメを海に帰そうと開催されたもので、約120人が参加。体長5cmほどの子ガメは、子供たちの「頑張れ!頑張れ!」という声援を受けながら、元気に海に帰っていきました。

吾平 吾平地域バレーボール大会



9月6日から8日までの3日間、吾平振興会館など3会場で吾平地域バレーボール大会が開催されました。

町内会対抗のバレーボールの部(A級・B級)とミニバレーの部(C級)で行われた大会には29チームが参加。3日間にわたり練習の成果を競い合いました。優勝チームは次のとおり。(A級・B級) ひまわり団地 (C級) 中央団地

串良 串良町民バレーボール大会



9月10日、串良平和アリーナなど5会場で第40回串良町民バレーボール大会が開催されました。

親子A、親子B、チビっ子、壮年A、一般・高校生の5部門で行われた大会には、各町内会から55チームが参加。熱戦を繰り広げました。優勝チームは次のとおり。
【親子A】若葉 【親子B】新堀
【チビっ子】柳谷
【壮年A】ティチャーズ
【一般・高校生】十三塚(一般)

輝北 輝北町合同福祉スポーツ大会を開催



9月29日、輝北体育館で平成18年度輝北町合同福祉スポーツ大会が開催されました。

これは、高齢者クラブ、身体障害者協議会、母子寡婦福祉会などの方々にスポーツを通して交流を深めてもらおうと毎年開催しているもの。当日は約260人が参加し、お尻で風船を割る「尻圧測定」など11種目の競技で元気いっぱい体を動かし、館内には歓声がひらひらしていました。

鹿屋 らっかせい 落花生で交通安全を呼びかける



9月24日、鹿屋市交通安全協会花岡支部の婦人部「すみれ会」が、白水町の体育大学前交差点で交通安全キャンペーンを実施しました。

これは、秋の交通安全運動の一環として行われたもので、同会の10人が参加。交通安全を呼びかけるメッセージが書かれた花岡名産の落花生や飲酒運転根絶が書かれたチラシを「安全運転に心がけてください」などと呼びかけながら、ドライバーに配っていました。

輝北 汗を流して健康になろう



9月3日、輝北運動場と輝北体育館で、第10回汗と健康ふれあい祭りが開催されました。

これは、スポーツ・レクリエーションを楽しみながら健康になってもらおうと毎年開催しているもので、地域の小学生や高齢者など約130人が参加。ダーツやゲートボール、グラウンド・ゴルフなどの競技を楽しんだり、反復横飛びや腹筋、握力などの体力テストに汗を流していました。

鹿屋 生の演奏に感激



9月26日、下高隈町の大黒小学校で京都フィルハーモニー室内合奏団が『初めてのクラシックコンサート』を行いました。

これは、文化庁の「本物の舞台芸術体験事業」のひとつとして行われたもの。同合奏団は、大黒小学校の児童など約140人を前に、カルメン前奏曲やハンガリア舞曲第5番など9曲を披露。児童生徒たちは迫力の違う生の演奏に感激していました。

串良 観客を沸かせた夫婦相撲



9月24日、大迫町内会の十五夜祭りでは、『投げても投げられても夫婦仲良く』をモットーに、名物の夫婦相撲が行われました。

熱戦が続いた各取り組みでは、ストレス発散とばかりに“母ちゃん”たちのパワーが大爆発。父ちゃんたちが投げ飛ばされるシーンが続出しました。また、当日は、幼児の泣き笑い相撲や親子相撲など、趣向を凝らした相撲が行われ、観客を沸かせていました。

鹿屋 串良 吾平 肝属川河口で漂着物を回収



8月30日、肝属川河口周辺の海岸で海岸クリーン大作戦(肝属川水系水質汚濁防止連絡協議会主催)が実施されました。

これは、肝属川流域から流れ出た大量の漂着物を回収して、海岸をきれいにしようといわれたもの。作業は鹿屋市の住民など約250人が参加して行われ、約1時間かけ空き缶やペットボトルなど、海岸に打ち上げられた約300袋分のごみを回収しました。